

## Presseinformation

Der Singer/Songwriter Kevin Moschner singt nicht nur, sondern schreibt auch Songs. Mit der Ska-Metal-Gruppe „Fat Guy On The Run“ und dem Folkduo „Strange Manners“ sammelte er von 2009-2016 bereits reichlich Live- und Studioerfahrung in Süddeutschland und Italien. Nach der Auflösung beider Bandprojekte begab er sich auf eine Europareise, wo er in einem Pub irgendwo in Irland das erste mal allein auf der Bühne stand. Seitdem widmet er sich voll und ganz der Folkmusik. Mit Westerngitarre und Mundharmonika erinnert er an den Sound des Folk-Revivals und mischt diesen mit modernen Poperelementen. Den ersten offiziellen Auftritt spielte Kevin Moschner in Norditalien. Mittlerweile steht er wöchentlich in der gesamten Rhein-Main-Neckar-Region auf der Bühne.